

76 Vénézuéliens sont arrêtés pour corruption dans l'industrie pétrolière



Caracas, 22 févr (PL).- Le procureur général du Venezuela, *Tarek William Saab*, a signalé que le Ministère Public a arrêté 76 personnes dans les cinq derniers mois pour corruption dans l'industrie pétrolière.

Dans son rapport de gestion de l'année 2017 auprès de l'Assemblée Nationale Constituyente, il a précisé que depuis août dernier les autorités ont arrêté 76 fonctionnaires de Petróleos de Venezuela Société Anonyme, dont 21 gérants de haut niveau et deux ex ministres du secteur.

Tarek William Saab, a indiqué que le Ministère Public entreprendra des actions pour récupérer le patrimoine de la nation, soustrait par des faits illicites.



Radio Habana Cuba